

Aumentan vuelos de Puebla a Cancún 45% en un año

El Ciudadano · 21 de noviembre de 2022

Los viajes de salida y llegada, desde Puebla, sumaron a 230 mil 795 pasajeros en el tercer trimestre de 2022



Las playas son los destinos turísticos más anhelados en la temporada vacacional y en **Puebla** no es la excepción, debido a que los vuelos **hacia Cancún aumentaron 45.1 por ciento** de enero a septiembre de este año en comparación con el mismo periodo de 2021.

También lee: **Turismo local asignará más recursos a promoción y capacitación en 2023**

De acuerdo con **Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA)** desde Puebla los viajes de salida y llegada sumaron a **230 mil 795 pasajeros en el tercer trimestre de 2022**, turistas que son mayor a **los 158 mil 999 de enero a septiembre** del año pasado.

Las cifras oficiales de parte del **Aeropuerto Internacional de Puebla** reportan que la **crisis prepandemia** se ha superado.

De la aerolínea **Viva Aerobús**, los pasajeros que se han trasladado son **47 mil 585** de enero a septiembre de 2021, en tanto, **111 mil 414 turistas** lo hicieron en **Volaris**.

Un año después, en el 2022, **Volaris** tuvo **163 mil 431 pasajeros**, en tanto, **67 mil 364** más se trasladaron en **Viva Aerobús**.

El también conocido como Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán, se encuentra ubicado en los municipios de **Huejotzingo, Tlaltenango y Juan C. Bonilla**, a una hora de la capital poblana.

De acuerdo con la ASA, de ambas aerolíneas, mensualmente se realizan de **90 a 120 vuelos** de Puebla a Cancún.

En enero fueron 101, en febrero 89, en marzo 97, en abril 95, en mayo 99, **en junio 100**, en julio 123, en agosto 122, y **en septiembre 121**.

De acuerdo con la Dirección General de Turismo Municipal, actualmente Cancún cuenta con más de **200 hoteles** y una oferta de 42 mil 462 cuartos.

La gaceta oficial, publicada el 6 de noviembre, reporta que esta ciudad ha recibido a más **de 22 millones de viajeros durante los primeros 9 meses del 2022**, ubicando el Aeropuerto Internacional de Cancún como uno de los tres más importantes del país.

La reactivación económica sigue al alza en Cancún, con más **de 143 millones de pesos anuales aportados al PIB de Quintana Roo** y una derrama económica de **4 mil 570 millones de dólares** de enero a septiembre del presente 2022.

Volaris más fuerte en Cancún que Monterrey y Tijuana

De acuerdo con las cifras oficiales del aeropuerto, **Cancún supera por miles los viajes de Puebla** a otros destinos como **Monterrey y Tijuana** con la compañía Volaris.

De enero a septiembre se realizaron **19 viajes a Monterrey**, Nuevo León que representa la movilización de **2 mil 276 viajeros**.

En tanto, en este año, para **Tijuana**, Baja California fueron **58 viajes para 12 mil 66 pasajeros**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)